

**Betreff:** Infos aus der Pfarrgemeinde

**Von:** Elixhausen Pfarrassistent <pfarrass.elixhausen@pfarre.kirchen.net>

**Datum:** 15.07.2022, 16:37

**An:** Elixhausen Pfarrassistent <pfarrass.elixhausen@pfarre.kirchen.net>

Liebe Elixhausnerinnen, liebe Elixhausner!

Mit zwei besonderen Ereignissen haben wir Anfang Juli das heurige Arbeitsjahr ausklingen lassen.

Ein musikalisches Highlight war am 1. Juli das Abschiedskonzert für unsere Orgel, die im Herbst zur Generalsanierung in die Werkstatt des Orgelbaumeisters Roland Hitsch nach Guggental übersiedeln wird. Danke nochmals allen Musikerinnen und Musikern, die mit ihren künstlerischen Beiträgen das Konzert zu einem unglaublich vielfältigen Musikerlebnis werden ließen. Und danke allen Besucherinnen und Besuchern, die mit ihren großzügigen Spenden von insgesamt **3.272,50 Euro** einen beachtlichen Beitrag zur Finanzierung der Orgelrenovierung geleistet haben.

Das zweite Ereignis war unser Pfarrfest am 3. Juli, das nach zweijähriger Coronapause wieder stattfinden konnte und ein fröhliches Fest der Begegnung zwischen Jung und Alt war. Der Dorfklang sorgte dabei für den besonderen musikalischen Rahmen.



Und weil nach dem Fest vor dem Fest ist, darf ich schon heute eure Aufmerksamkeit auf den Elixhausner Kirtag am 28. August richten. Die katholische Pfarrgemeinde wird wieder den Stand mit Kaffee und Kuchen betreuen. Dazu bitten wir wie jedes Jahr um eure tatkräftige Unterstützung durch die Spende von Kuchen und Torten und Arbeitszeit – näheres dazu siehe unten. Hier ein Blick auf die Veranstaltungen und Angebote in den kommenden Tagen und Wochen:

*Sonntag, 17. Juli 2022, 9.15 Uhr, Pfarrkirche*

### **Gottesdienst mit Neupriester P. Jakob Auer**

Am 29. Juni 2022 wurde der Benediktinerpater Jakob Auer zum Priester geweiht. Seine Primiz (erste Messe) feierte er vergangenen Sonntag in seiner Heimatgemeinde Elsbethen. Kommenden Sonntag wird er in Elixhausen zu Gast sein, mit uns den Gottesdienst feiern und auch den sogenannten Primizsegen erteilen.

*Sonntag, 24. Juli 2022, 9.15 Uhr, Pfarrkirche*

### **Kollekte zum Christophorus-Sonntag**

Bei der MIVA-Christophorus-Aktion 2022 stehen Ansuchen von Schulen und Bildungsinitiativen im Zentrum. Profunde Bildung und Ausbildung ist für junge Menschen oft der erste Schritt auf dem Weg aus der Armut. Die Corona-Pandemie und der Krieg in der Ukraine, mit seinen unabsehbaren Folgen für die Ernährungssicherheit weiter Teile der Welt, stellen Erreichtes in Frage und bedeuten neue Herausforderungen. Aber auch in diesen schwierigen Zeiten darf die Schulbildung nicht ins Hintertreffen geraten. Bildung braucht nicht nur wettersichere Gebäude, engagierte Lehrkräfte und durchdachte Lehrpläne. Sie braucht auch gute Ideen für besondere Herausforderungen. Und: Sie braucht Mobilität.

"Einen Zehntel-Cent pro unfallfreiem Kilometer für ein MIVA-Auto". Unter diesem Motto bittet die MIVA bei der Christophorus-Aktion um Spenden.

MIVA steht übrigens für Missions-Verkehrs-Arbeitsgemeinschaft.

*Sonntag, 7. August 2022, 9.15 Uhr, Pfarrkirche*

### **Caritas-Augustsammlung**

„Wir haben den Hunger satt.“ Unter diesem Schlagwort hilft die Caritas Salzburg den Menschen genau da, wo sie es am dringendsten brauchen. Im Libanon, in Syrien, Ägypten und Jordanien gibt sie in den dramatischen Notsituationen Nahrungsmittel- und Hygienepakete aus, Kinder bekommen in den Caritas Schulen Bildung und warme Mahlzeiten und die Caritas unterstützt die Menschen, um die Auswirkungen der explodierenden Preissteigerungen abzufedern und die Versorgung mit Lebensmitteln zu sichern.

Die Kollekte zur Augustsammlung leistet alljährlich einen wichtigen Beitrag gegen den Hunger weltweit: Schon mit einer Spende von 25 Euro kann ein Kind in einer Krisenregion mit nahrhaftem Essen für einen Monat versorgt werden.

*Mittwoch, 10. August 2022, 9.00 – 12.00 Uhr und 13.00 – 16.00 Uhr vor dem Pfarrsaal*

### **Ferienpass: Graffiti-Workshop**

Jeweils acht Kinder oder Jugendliche haben am Vormittag oder Nachmittag die Möglichkeit, ihre kreativen Ideen mittels Spraydosen auf Karton zu bringen. Ausgestellt werden die Kunstwerke beim Kirtag am 28. Juli.

Veranstalter: Arbeitskreis Jugend/Barbara Gautsch und Marlene Hofer

Anmeldung über die Gemeinde Elixhausen/Ferienpassprogramm

*Montag, 15. August 2022, 9.15 Uhr, Pfarrkirche und Pfarrsaal*

### **Mariä Aufnahme in den Himmel**

Beim **Festgottesdienst**, den die Elixhausner Goldhaubenfrauen mitgestalten werden, werden traditionell Kräuterbüschel gesegnet, die im Anschluss an den Gottesdienst gegen eine Spende mit nach Hause genommen werden können.

Dieses Jahr steht der Feiertag unter einem besonderen Akzent, da die Goldhaubenfrauen ihr 40-jähriges Bestandsjubiläum feiern. Um dieses Jubiläum gemeinschaftlich zu feiern, laden sie nach dem Gottesdienst zu einem **Frühschoppen** ein.

*Freitag, 19. August 2022, 8.30 – 12.00 Uhr, Treffpunkt vor dem Pfarrsaal*

### **Ferienpass: Erforschung von Maria Plain**

Kinder ab 6 Jahren sind eingeladen, Maria Plain zu erkunden. Beim Aufstieg ab Bergheim wird ein gemeinsames Lied einstudiert, oben angekommen ist die Mitfeier des Gottesdienstes geplant. Danach gibt es eine Führung in der Basilika und abschließend ein gemütliches Picknick auf der Wiese vor der Kirche.

Veranstalter: Arbeitskreises Kinder und Familie/Irmi Dichelberger

Mitzubringen: gute Schuhe und eine Wasserflasche

Anmeldung über die Gemeinde Elixhausen/Ferienpassprogramm

*Sonntag, 28. August 2022*

### **Patroziniumsgottesdienst und Kirtag**

09.15 Uhr Festgottesdienst in der Pfarrkirche

ab 10.00 Uhr Kirtag auf dem Dorfplatz

### **Kirtag – Bitte um Unterstützung**

Zur Ausrichtung unseres Kaffee- und Kuchenstands am Kirtag bitten wir um eure Hilfe.

#### **Spende von Kuchen oder Torten**

Wir brauchen eine relativ große Anzahl an Mehlspeisen. Wer kann uns mit der Spende eines Kuchens oder einer Torte unterstützen?

#### **Spende von Arbeitszeit**

Auch eure Arbeitskraft wird gerne angenommen. Wer kann sich vorstellen, beim Kirtag beim Aufbau ab 7.00 Uhr bzw. in der Zeit zwischen 10.00 und 18.00 Uhr beim Service jeweils ca. zwei Stunden mitzuarbeiten?

Wenn ihr uns helfen könnt, bitte um kurze Info per Mail ([pfarre.elixhausen@pfarre.kirchen.net](mailto:pfarre.elixhausen@pfarre.kirchen.net)) oder per Telefon (0676 8746 6892). Wir sind für jede Unterstützung dankbar!

#### **Pfarrbüro und Erreichbarkeit**

Das Pfarrbüro ist während der Sommerferien nur am Mittwoch von 8.00 bis 12.00 Uhr geöffnet.

Außerhalb der Bürozeiten erreicht ihr in dringenden Angelegenheiten über Mobiltelefon entweder Pfarrassistent Gerhard Schaidreiter (0676/8746 6892) oder Pfarrprovisor Karl Steinhart (0676/8746 6975).

Sommerliche Grüße

Gerhard Schaidreiter



Pfarrassistent Mag. Gerhard Schaidreiter  
Pfarrweg 1, 5161 Elixhausen  
0676 / 8746 6892  
0662 / 8047 8117 15